Cuxhaven Kurier v. 04.03.2016

Linedancer überzeugten

CUXHAVEN. Bei ihrem Auftritt im Captain Ahab hat die Gruppe "The Dukes" mit einer gekonnten Mischung aus Countrymusik im Südstaatenflair und Rock n'Roll für beste Stimmung unter den Besuchern gesorgt. Schnell sprang der Funke der vier Asphaltcowboys aus Bremen auf das Publikum über. Selbst ein kurzer Musikstop auf Grund eines defektes Verstärkers tat der Stimmung

keinen Abbruch. Gastronom Holger Bause, selbst Musiker, sorgte aus seinem Bestand für einen schnellen Ersatz. Dafür, dass die Tanzfläche nie verwaiste, sorgte insbesondere die Gruppe der Cux-Linedancer.

Die erst seit gut sechs Monaten bestehende Countrygruppe um ihre Leiterin Patricia Zierke zeigte eine gekonnte Auswahl aus ihrem Repertoire.